



Ankommen und Abschalten

Wer sich gerne in der Kunst des Slow Travel versuchen will, dem könnte das im Bregenzerwald ganz gut gelingen.

Nicht nur deshalb, weil dort das genussvolle Gestalten eine lange Geschichte hat und Handwerk, Berglandwirtschaft und Tourismus in Symbiose leben, sondern auch, weil dort mitten am Dorfplatz der Gemeinde Mellau das authentische Design- und Boutiquehotel Bären liegt. Kitsch sucht man hier vergebens. Stattdessen findet man natürliche Materialien, Weltoffenheit, regionale Produkte sowie eine Sauna und einen Relaxroom mit Blick auf die Alpen. Wanderkarten und Tipps,

die Gegend auszukundschaften, erhält man in der hauseigenen Bibliothek, oder von den Einheimischen, die immer wieder im Hotel anzutreffen sind. Etwa im eigenen Café Deli (man beachte das i-Tüpfelchen im Namen!), das sich auch gut in einer Großstadt machen würde. Hier wird man nicht nur mit besten Kaffeespezialitäten verwöhnt, sondern auch mit Superfrühstück, hausgemachten Bäckereien und Sonnenplatz auf der Terrasse.

HOTEL BÄREN BREGENZERWALD
www.baerenmellau.at

